

# Jefa de Estado junto al Presidente Otto Pérez Molina participa en Firma de Acuerdos y realiza Declaración Conjunta

30 ENE 2015



**La Mandataria señaló que la reunión con su par guatemalteco sirvió para “ratificar y reiterar la amistad, el compromiso de cooperación mutua, pero también identificar nuevas oportunidades para que esta relación histórica pueda continuar teniendo resultados concretos, para que las vidas de nuestros pueblos, puedan ser mejores”.**

En el marco de su Visita Oficial a Guatemala y luego de sostener una reunión bilateral con el Presidente Otto Pérez Molina, la máxima autoridad de nuestro país, Michelle Bachelet, se trasladó junto a su par hacia el Salón de las Banderas del Palacio Nacional de la Cultura para participar de la firma de un Memorándum de Entendimiento sobre Cooperación Turística entre el Instituto Guatemalteco de Turismo y el Servicio Nacional de Turismo de Chile. El documento fue suscrito por las autoridades de ambos organismos, Omar Hernández y Pedro Pablo Duche, respectivamente.

Luego, ambos mandatarios realizaron una Declaración de Prensa Conjunta, donde la Jefa de Estado comenzó agradeciendo “la cálida acogida y bienvenida que usted y el pueblo de Guatemala nos ha dado a mí y a toda nuestra delegación”. Asimismo, destacó que la comitiva de empresarios que la acompaña en este viaje “también están muy contentos con las perspectivas de seguir avanzando en la línea de inversión, de comercio y de ir generando desarrollo económico y empleo en ambos países”.

Entre las nuevas temáticas que se podrán explorar y abordar de manera bilateral, que tienen que ver con intereses tanto de Chile como de Guatemala, en distintos ámbitos, la Mandataria detalló el intercambio de experiencias en el área de la minería, energía y forestal, además de los proyectos de formación y de becas en el ámbito de la Academia Diplomática y de las Cancillerías, así como becas y acción de cooperación bilateral, que serán parte del plan de cooperación Chile-Guatemala 2015-2018.

La Presidenta también reiteró el apoyo de Chile a las prioridades definidas por Guatemala, El Salvador y Honduras en Plan de Desarrollo del Triángulo Norte. A su vez, señaló que el que Guatemala esté en la Presidencia pro Témpace del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), es una gran oportunidad para continuar avanzando en revisar y mejorar el Tratado de Libre Comercio que Chile tiene con esta instancia, mediante la ampliación de productos libres de arancel, entre otros aspectos.

Para finalizar, la Jefa de Estado recalcó que “hemos tenido una reunión fructífera, importante para ratificar y reiterar la amistad, el compromiso de cooperación mutua, pero también identificar nuevas oportunidades, nuevas posibilidades para que esta relación histórica que hemos tenido con Guatemala pueda continuar teniendo resultados concretos, para que las vidas de nuestros pueblos, puedan ser mejores”.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones